

## ABSTRAKSI

Baijuri, Untung, 2017, *Pengaruh penggunaan gambar otentik terhadap penguasaan kosa kata siswa kelas delapan di SMP Miftahul Hasan Al-Utsmani tahun ajaran 2106/2017*. Tesis. Program Bahasa Inggris, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Jember.

Pembimbing(1) Drs. H. M. Zaki Hasan, M.Si. (2) Fitrotul Mufaridah, M.Pd.

Kata Kunci: *Kosa Kata, Gambar Otentik.*

Bahasa adalah salah satu hal terpenting dalam berkomunikasi dan digunakan sebagai alat komunikasi antar Negara di seluruh penjuru dunia. Sebagai bahasa internasional, bahasa inggris sangatlah penting dan memiliki banyak hubungan dengan berbagai macam aspek kehidupan yang dimiliki oleh manusia. Di Indonesia, bahasa inggris dipelajari oleh siswa sebagai bahasa asing dan diajarkan secara formal dari tingkat SD hingga ke tingkat Universitas.

Berdasarkan permasalahan penelitian, penelitian ini dirumuskan sebagai berikut: Apakah ada pengaruh yang signifikan dengan menggunakan gambar otentik terhadap penguasaan kosa kata siswa kelas 8 di SMP Miftahul Hasan Al-Utsmani tahun ajaran 2016/2017.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah ada atau tidak pengaruh yg signifikan dengan menggunakan gambar otentik terhadap penguasaan kosa kata siswa kelas 8 di SMP Miftahul Hasan Al-Utsmani tahun ajaran 2016/2017.

Jenis penelitian ini adalah kualitatif, dan desain penelitian ini adalah penelitian eksperimental semu. Dalam penelitian ini, penulis menggunakan penelitian populasi. Metode pengumpulan data menggunakan tes dalam bentuk objektif, studi uji pendahuluan dan hasil data dianalisis dengan menggunakan rumus efektivitas.

Hipotesis dari penelitian ini menjelaskan ada pengaruh yang signifikan dalam mengajar penguasaan kosa kata dengan menggunakan gambar otentik pada siswa kelas 8 di SMP Miftahul Hasan Al-Utsmani tahun ajaran 2016/2017. Untuk menguji hipotesis, rumus perlakuan efektivitas diterapkan. Nilai *t-test* berkonsultasi dengan tingkat signifikansi 5% untuk mengetahui apakah ada atau tidak pengaruh yang signifikan dalam mengajar penguasaan kosa kata dengan menggunakan gambar otentik pada siswa kelas 8 di SMP Miftahul Hasan Al-Utsmani tahun ajaran 2016/2017.

Berdasarkan permasalahan umum hasil dari analisa data *t-test* menemukan bahwa nilai *t-test* adalah 2.06 sedangkan nilai *t-table* dengan tingkat signifikansi 5% dan derajat kebebasan 48 adalah 2.01. Jadi, nilai *t-test* lebih tinggi dari pada *t-table*. Ini dapat disimpulkan bahwa “Ada pengaruh yang signifikan dalam penggunaan gambar otentik terhadap penguasaan kosa kata siswa kelas 8 di SMP Miftahul Hasan Al-Utsmani tahun ajaran 2016/2017.